
Municipalité de Cascapédia-St-Jules 

Co. de Bonaventure 

Province de Québec 
 

Procès-verbal de la séance régulière du conseil municipal, tenue le 3 juin 2024 à 19h30 à la 

salle du conseil de Cascapédia-St-Jules. 
 

Présent sont les conseiller(ère)s suivant : Margaret-Anne Cooke, Rickey Barter, Louis Sexton, Kim 

Barter et Michel Boudreau formant quorum sous la présidence de la maire Ashley Milligan.  

L’Inspecteur municipal James Bujold et la Directrice générale Susan Legouffe aussi présente.   
 

#1750 Il est proposé par le conseiller Rickey Barter d’accepter l’ordre du jour tel que présenter. 
 

#1751 Il est proposé par le conseiller Michel Boudreau et approuvé à l’unanimité des 

conseiller(ère)s présente que le procès-verbal de la réunion régulière tenu le 6 mai 2024 est 

lu et accepté tel que lu. 
 

#1752 Il est proposé par la conseillère Kim Barter que le paiement de factures suivantes est 

accepté: 
 

  Relevé de compte numéro 24-176 avec un total de dépense de 106 325.30$.     
 

#1753 Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke et appuyé par les conseiller(ère)s 

présentes d’adopter une résolution de demander au gouvernement du Québec et au 

ministère des Affaires municipales et de l’Habitation de revoir en profondeur le dossier des 

Règlement sur les plans d’implantation et d’intégration architecturale (PIIA), afin soit 

d’abolir l’obligation d’avoir un PIIA, ou d’alléger son application pour le citoyen. 
 

#1754 Il est proposé par le conseiller Rickey Barter et appuyé par les conseiller(ère)s présentes 

d’adopter une résolution de demander formellement au gouvernement du Québec une 

révision de la Loi sur la fiscalité municipale relative aux services policiers afin de revoir à 

la baisse la charge fiscale imposée aux municipalités pour le financement de la Sûreté du 

Québec.  
 

#1755 Il est proposé par le conseiller Michel Boudreau et appuyé par les conseiller(ère)s présentes 

d’adopter une résolution d’autoriser Susan Legouffe Directrice générale à signer et déposer 

une demande d’aide financière au nom de la municipalité auprès de Recyc-Québec et à 

transmettre tout document ou information y étant relatifs.  De respecter l’ensemble des 

conditions et exigence du cadre normatif du Programme.  D’effectuer régulièrement des 

activités d’information, de sensibilisation et d’éducation à la population.  De prendre en 

charge la partie du projet mon financée par Recyc-Québec. 
 

#1756 Il est proposé par la conseillère Kim Barter que le Règlement numéro 24-01 soit adopté 

sans changements. 
 

#1757 Il est proposé par la conseillère Margaret-Anne Cooke que le conseil de la Municipalité 

de Cascapédia-St-Jules approuve la demande d’un aide financière avec le projet 

PRIMA pour rendre plus accessible le Centre communautaire avec la rénovation des 

chambres de bains dans le sous-sol and l’installation d’une plate-forme élévatrice. 

D’autoriser la maire, Ashley Milligan et la Directrice générale Susan Legouffe de signé 

pour et au nom de la Municipalité dans ce dossier. 
 

#1758 Il est proposé par le conseiller Louis Sexton de nommé James Bujold, Susan Legouffe et 

Rickey Barter au Comité de démolition pour un mandat d’un an. 
 

#1759 Il est proposé par le conseiller Michel Boudreau d’autoriser la Directrice générale de faire 

une demande auprès de la MRC de Bonaventure pour un aide financière du Fond FRR pour 

le Festival d’Automne.  
 

#1760 Il est proposé par le conseiller Louis Sexton et appuyé à l’unanimité des conseiller(ère)s 

présente d’adopter une résolution de demander formellement au Gouvernement du Québec 

de procéder avec des négociations sérieuses avec la bande de Gesgapegiag concernant le 

renouvellement de l’accord concernant la pêche au filet, et ce dans les plus brefs délais. 
 

#1761 Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke de faire un don de 50$ à l’Église Uni 

de Saint-Andrews de New Richmond. 
 

#1762 Il est proposé par le conseiller Rickey Barter de faire un don de 50$ à ACEQ.  
 

   La levée de la réunion était proposée par la maire à 20h18. 
 

  **En signant le procès-verbal, la maire accepte d’avoir signé chacune des résolutions des 

présentes. 

 

 

 

  Ashley Milligan, maire                                      Susan Legouffe, Directrice générale  


